



10月初めに、中間テストが終わり、すぐに体育祭、この忙しい状況でも、皆の手で体育祭を作り上げていこうと楽しみながら全校生徒で取り組む姿勢には、教師である私たちも多くの元気をもらいました。1年間の折り返しの時期を過ぎ、学級委員を中心としたリーダーも引き継がれる時期であり、3年生はいよいよ進路選択が本格的になります。様々な選択を迫られる時期ですが、焦らずに一歩一歩、前へと進んでいってもらいたいものです。

学級委員の一覧

学級委員任命式

10月6日(月)、後期学級委員の任命式が行われました。各学年各クラス男女1名ずつの計30名が、それぞれ学級委員としての抱負を全校生徒に伝えました。残り半年の本年度の学校生活をより充実したものにしていけるよう、リーダーとしての活躍に期待しています。

学級委員長の抱負を紹介します。

蒼学年は全員がすごく元気で雰囲気もよく、一人ひとり楽しく過ごせていると思います。ですが、少し騒がしくなってしまったり、行動が遅くなってしまったりしてしまっています。ですから、このメンバーで全員が学級目標の「凪」を意識して生活し、きちんとルールの守れる蒼学年にしていきたいです。一方で体育祭では凪の状態でためたパワーを思いっきり出して、学年全員で楽しみたいです。 1年 組



私達は来年、東中学校を支える最高学年になります。そうなっていくうえで私達緑学年は残りの二学期と三学期で『自立し高め合える学年』を目指していきたいと思います。緑学年は、学習面ではメリハリがなく、提出物の提出率が悪いこと、生活面では廊下の過ごし方が悪いということが現状の課題です。しかし、コミュニケーションをしっかりとったり、学年全体を通して仲が良かつたりするのは緑学年の強みだと思います。それを活かし、みんなで話し合いやグループ活動にしっかり取り組み、メリハリがないところは声を掛け合える学年にしたいです。自立せず、ただ先生に怒られる行事や日常生活は楽しくもおもしろくもないと思います。学年全体を楽しくしていくためにも、『自立し高め合える学年』を目指し、一人ひとり意識して自分たちで考え、より良くするためにはどうしたらいいか考え方行動できる緑学年にしていきましょう。 2年 組

学年が変わり半年が経ちました。そして、全学年で一緒にいられる時間はもう半年もありません。約2週間後には体育祭があり、全学年協力して活動していくと思います。

そこで赤学年の学年目標「道しるべ」を意識してほしいなと思います。その目標にはONとOFFを切り替える力、困難を乗り越える力、思いやりを持つ心という3つの目標があります。目標はシンプルではありますがどれも大事なことです。ですが、全員が少し意識していくだけで自分も周りもよくなっていくと思いませんか。体育祭が終わっても、普段の生活から行動していくと、東中の現状もどんどん良くなっていくのではないかと思います。これから、学級委員全員でサポートできるよう努力していきます。 3年 組



50周年記念キャラクター
「ふわリン」

後期教育実習

10月6日(月)からの3週間、後期教育実習が行われ、3名の教育実習生が授業等の指導にあたりました。体育祭への取り組み時期と重なり、日常の学校生活とは異なる点もありましたが、この時期にしか体験できないことも多くあり、生徒たちと共に忘れられない時間となったのではないかと思います。大学卒業後、中学校の教員となり、戻ってくれることに期待しています。



第54回体育祭開催

10月18日(土)、晴れたさわやかな天候の中、第54回体育祭が開催されました。

本番の3日前に実施された予行の段階から競技だけでなく、競技中の応援等にも熱が入り、リーダーが自分たちの色を鼓舞し、周りもそれに我を忘れて声を張り上げる姿には、東中のエネルギーが溢っていました。

本番は、「勝舞」のスローガンにふさわしい、勝利に向かって全力で取り組み、一人ひとりが輝ける舞台を作り上げようとする取り組みの連続でした。そして圧巻だったのは応援合戦。座間市内で応援合戦が行われているのは、東中を含めて3校だけです。限られた時間の中で全員で1~3年生が声、動き、心を一つに合わせて、応援を作り上げていく姿は、中学校3年間の中でも、最も輝く場面の1つではないかと強く感じました。

体育祭を支えたリーダーのみんな

本番を終えて 体育祭実行委員長

体育祭お疲れさまでした。

練習から本番まで皆さんが全力で「勝舞」する姿を見ることができてとても嬉しかったです。実行委員長として拙い部分もあったと思います。皆さんの支えのお陰で今年の体育祭を無事に終わらせることができました。貴重な経験をさせていただき、ありがとうございました。 3年 組



緑組

初めは体育祭がとても怖くて、自分に自信が完全になくなってしまいました。でも、ミッションにあった笑顔のお陰で当日までやり切ることができました。本番はみんな精一杯楽しんでくれて、とてもうれしかったです。最後まで楽しんでくれた緑組みんなの笑顔は絶対に忘れません！

思い出に残る体育祭をありがとう。

緑組 色長

体育祭お疲れさまでした。緑組をまとめたり、様々な準備をする大変さ、難しさは想像の3倍あり、心が折れそうになったり、投げ出したいときもありました。しかし、緑組のみんなが助けてくれたり、仲間とぶつかったりしながら緑組らしい体育祭にすることができました。優しい仲間に恵まれて幸せです。緑組ありがとうございます！

緑組 団長



赤組

体育祭お疲れさまでした。自分にとってこの体育祭は、今まで一番楽しく、面白くやり終えることができました。本当は、あまりみんなを引っ張る立場はやったことがなくて、自信がないところもあったけれど、やり切ることができ、色長になれて本当に良かったと感じています。自分から最後にみんなに言いたいことは、「何事もやってみることが大切だ」ということです。

赤組 色長

体育祭では、赤組への熱いご声援をありがとうございました。赤組一同、バチバチに気合を入れて臨みました。みなさんの助けや応援があり、最後まで全力を尽くすことが出来ました。結果としては悔しかったけれど、赤組の声や気合いは1位だったと思います。ありがとうございます。

赤組 団長



黄色組

3組色長の です。今年の体育祭は、3年間で最後の体育祭でした。3年生はそれぞれ、思うことがあったと思います。今年の体育祭で3組きょうだい学級を引っ張る色長という役割を果たせて本当に嬉しかったです。自分は心配なことや不安なことがたくさんありました。その中で応援団、副色長、副団長に色々な場面で助けられました。分からぬことがたくさんある中で、みんなの支えがあったから、色長をやり遂げられました。自分の色長としての仕事が、少しでも誰かの支えになっていたら嬉しいです。

3組きょうだい学級 らぶ

黄色組 色長

黄色組団長を務めました です。
最後の体育祭、団長としてみんなを引っ張るのは大変だったけれど、
それ以上に最高に楽しかったです。
仲間と全力で頑張った時間は一生の宝物です。
準優勝という素晴らしい結果で最後は笑って終わることができたと思います。
最高の思い出をありがとうございました。

黄色 LOVE

黄色組 団長



自分は、1・2年生の時に体育祭で優勝していますが、今年は自分が色長として前に立ってみんなを引っ張っていく側で、とても大変なことが多く、心配になることもありました。しかし、白組のみんなや団長、応援団の支えもあって頑張ることが出来ました。結果も優勝できて、今までで一番やりがいのあった体育祭でした！

白組 色長



今回の体育祭で団長として前に立ち、白組のみんなと1つの目標に向かって頑張れてすごくよい経験ができました。準備や練習はとても大変だったけれど、練習の成果をみんな発揮できたのでよかったです！！どの色も本当に疲れさまでした。貴重な経験をありがとうございました。

白組 団長



今まで副色長・副団長をやってこなかったので、まさか自分が色長になるとは思っていませんでした。そんな中の色長は色々と大変でしたが、団長や応援団、青組のみんなのお陰で務め上げることができました。結果は振るいませんでしたが最高に楽しい体育祭でした。みなさん、ありがとうございました。

青組 色長

青組

団長を務めさせていただきました5組のです。自分は昨年、一昨年の先輩の姿を見て、団長になりました。ですが、色別練習がうまくいかなかったり、日々の準備が大変だったりで苦しい思いもしました。それでも今では後悔はしてなく、やってよかったと感じています。ぜひ、みなさんも色々な事に挑戦してみてください。短い間ですが、ありがとうございました。

青組 団長



11月行事予定

1 土			11 火	期末テスト(音、数、技・家) 諸活動停止期間	21 金	東級校外学習 水の授業⑥学
2 日			12 水	期末テスト(国、保体、社)	22 土	
3 月		文化の日	13 木	期末テスト(英、理)・総 PTA成人教育講座(応急手当) ↓	23 日	勤労感謝の日
4 火	2年朝会 テスト前諸活動停止期間 ⑥カット		14 金	3年証明証用写真撮影 拡大評議会	24 月	振替休日
5 水	⑥道 2年生は芸術鑑賞会事前講座 校内研究会		15 土		25 火	諸活動停止 3年半日日課
⑥ 木	集金日 2年芸術鑑賞会 3年卒アル撮影(クラス・委員会)		16 日		26 水	1年生 総合カレー試食会
7 金	⑥学(Q-U検査)		17 月	諸活動停止 12月分給食〆切日	27 木	3年三者面談 2年職場体験学習
8 土			18 火	教育相談Ⅴ	28 金	3年三者面談 教育相談Ⅶ
9 日			19 水	評議会・常任委員会	29 土	PTA役員会・運営委員会
10 月	⑥1・3年:道、2年:木1	▼	20 木	1年生文化祭展示鑑賞	30 日	